



Bupati Larang Keras ASN Terlibat Politik Praktis Secara Langsung Pada Pilkada Tahun 2024

Keterangan

Ketapang:KM – Bupati Kabupaten Ketapang, Martin Rantan, S.H, M. Sos, menjadi Pembina Apel Gabungan di lingkungan Pemerintah Kabupaten Ketapang, Senin (12/8/2024) Di halaman kantor bupati Ketapang.

default watermark







“Saya mengucapkan terima kasih atas kehadiran bapak ibu pada apel pagi ini, dalam waktu dekat ini kita akan memperingati hari ulang tahun kemerdekaan republik indonesia yang ke – 79, kemerdekaan yang kita nikmati hari ini tidak lah diraih dengan mudah.” Ucap Bupati mengawali arahnya.

Sejarah mencatat bagaimana para pahlawan kita berjuang dengan segenap jiwa raga mengorbankan harta dan nyawa demi kemerdekaan bangsa ini. Sebagai generasi penerus kita memiliki tanggung jawab untuk mengisi kemerdekaan ini dengan pembangunan yang berkelanjutan, serta terus menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Bupati juga mengajak seluruh ASN dikabupaten Ketapang, untuk mengisi peringatan Hari Ulang

Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia kali ini dengan semangat yang lebih tinggi dalam bekerja, lebih giat dalam melayani masyarakat, dan lebih kreatif dalam menciptakan inovasi-inovasi yang dapat memajukan daerah kabupaten Ketapang yang kita cintai.

“Mari kita jadikan momentum ini sebagai titik tolak untuk lebih berkontribusi dalam membangun bangsa, khususnya Kabupaten Ketapang, sehingga dapat memberikan manfaat yang nyata bagi seluruh lapisan masyarakat” Ajaknya

Bupati menegaskan, seiring dengan semangat kemerdekaan kita juga dihadapkan pada tugas penting menjaga netralitas ASN menjelang pelaksanaan Pilkada pada tahun 2024, sebagai Abdi Negara kita harus senantiasa menjaga Integritas dan Profesionalisme, menjaga dan melaksanakan tugas utama proses pemilu yang akan datang. Netralitas kita adalah cermin kredibilitas dan kepercayaan publik terhadap penyelenggaraan pemerintahan.

“ASN dilarang keras terlibat dalam politik praktis secara langsung maupun tidak langsung, mari kita fokus pada pelayanan publik yang berkualitas, sehingga masyarakat merasakan kehadiran pemerintah yang adil dan tidak memihak.” Tegus Bupati.

Mengakhiri sambutannya, Bupati, menyampaikan bahwa sebagai bagian upaya melestarikan sejarah dan budaya warisan budaya daerah, Pemkab Ketapang akan menyelenggarakan kembali kegiatan Napak Tilas Kabupaten Ketapang tahun 2024. Kegiatan ini bukan sekedar mengenang perjalanan sejarah, mengenang perjuangan bangsa dan pahlawan, juga untuk mempercepat pembangunan dan mengenalkan adat budaya Kabupaten Ketapang ke tingkat nasional.

Tujuan dilaksanakan Apel Gabungan ini menjadi wadah silaturahmi, memperkokoh rasa kebersamaan serta memupuk semangat juang dalam menjalankan tugas sebagai Abdi Negara atau ASN.

Hadir dalam Apel gabungan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Ketapang, Alexander Wilyo, S.STP, M. Si, para staf Ahli Bupati, para Asisten Setda Ketapang, para Kepala OPD dilingkungan Pemerintah Kabupaten Ketapang, para Kabag. dilingkungan Setda Ketapang, para Camat dilingkungan Pemkab Ketapang.**

Kategori

1. Berita

Tanggal Dibuat

2024/08/12

Penulis

msaad